
554 m²

Réf. IGCODAMI19012023

7 800 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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A vendre  à  Sainte  Maxime projet  d'une villa  neuve aux  prestations  de

luxe de 554.18m² sur terrain de 1505m² avec magnifique vue mer, sur

Sainte  Maxime  et  la  baie  de  Saint  Tropez!Située  au  calme  dans  une

impasse, dans le très recherché quartier du Sémaphore, cette villa sur

3 niveaux comprend entrée, salon, séjour, cuisine, 5 chambres en suite

avec salle de bains et dressings, ascenseur, salle de sport,  garage de

105m²,  plusieurs  terrasses  couvertes  ou  non  couvertes  et  une

magnifique  piscine  de  74m²  avec  larges  plages  et  un  superbe  jardin

complanté!Frais de notaires réduits.

For sale in Sainte Maxime project of a new villa with luxury benefits of 554.18m² on

land  of  1505m²  with  magnificent  sea  view!Located  in  the  famous  Semaphore

district,  in  very  quiet  street,  this  villa  on  3  levels  includes  entrance,  living  room,

dinning room, kitchen, 5 bedrooms in suite with bathroom and dressings, elevator,

gym  room,  garage  of  105m²,  several  covered  or  uncovered  terraces  and  a

beautiful  swimming  pool  of  74m²  with  wide  beaches  and  a  beautiful  landscaped

garden!!Reduced notary fees.

IMMO COTE D'AZUR 

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME
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